


































Ata n°7/2022 do Comut – Conselho Municipal do Turismo de Três Coroas 

 

As oito horas e trinta minutos do dia nove de agosto de dois mil e vinte e dois, realizou-se no 

Espaço Tibet, a reunião ordinária do COMUT. A presidente Ruti Debarba deu a abertura da 

reunião. No início da reunião foi passado sobre umas ideias para fazermos um ofício e ver se 

tem interesse da prefeitura para mudar a lei em relação as placas na rodovia. Jonas comentou 

que precisamos se impor e talvez fazer a lei e entregar pronta para o jurídico da prefeitura. Jonas 

e Arguinis comentaram que conversaram com a Liane Tomas, servidora da prefeitura sobre o 

CADASTUR, e a Liane se propôs a ajudar cada estabelecimento no cadastro, também ressaltaram 

a importância do cadastro no CADASTUR. Édrei comentou que precisamos focar e concretizar 

algo, não adianta querer fazer parte em tudo e não concretizar nada. Júnior comentou que o 

turismo ainda não tem muita credibilidade na cidade, por isso precisamos nos movimentar e 

fazer com que as pessoas vejam a seriedade e que pode proporcionar renda ao município e seus 

munícipes. Entre os conselheiros, comentaram sobre o selo de turismo e solicitaram 

informações de quando vence, e quais os requisitos para tê-lo, inclusive se para isso o Conselho 

precisa ser deliberativo ou não. Também comentaram sobre o evento Tresco Gourmet. Bruna 

falou que a invernada do Frederico Trott está disponível para apresentações em setembro. Ruti 

solicitou ajuda para a divulgação do teatro. Sem mais para o momento, encerramos a presente 

ata, que segue com a lista de presença e assinaturas. 

 



Ata n°08/2022 do Comut – Conselho Municipal do Turismo de Três Coroas 

 

As oito horas e trinta minutos do dia treze de setembro de dois mil e vinte e dois, realizou-se na 

Pousada Três Coroas a reunião ordinária do COMUT. Cristian iniciou a reunião explicando sobre 

o Selo de Turismo e também informou que não tem obrigatoriedade do Conselho de Turismo 

ser deliberativo para ter o Selo de Turismo, também explicou que a cidade e o conselho estão 

cadastrados no Ministério do Turismo. Cristian também falou que a prefeitura está trabalhando 

na elaboração do projeto da Rota Panorâmica. Foi conversado entre os conselheiros sobre o 

desenvolvimento do turismo nos últimos anos e a representatividade econômica. Três Coroas 

está trabalhando e sendo reconhecida pelo Estado. Cristian informou que será Gestor do “      “. 

Fabiel comentou sobre a Copa Cidade Verde, que esta está confirmada e será nos dias 14 a 21 

de janeiro de 2023 e também explicou algumas coisas da organização do evento. Sem mais para 

o momento, encerramos a presente ata, que segue com a lista de presença e assinaturas. 

 



Ata n°10/2022 do Comut – Conselho Municipal do Turismo de Três Coroas 

 

As oito horas e trinta minutos do dia oito de novembro de dois mil e vinte e dois, 

realizou-se no Plenarinho a reunião ordinária do COMUT. Cristian iniciou a reunião. Os 

conselheiros comentaram sobre o evento da canoagem, parabenizando esse. Também foi 

comentado da pouca publicidade do evento e o diretor Cristian comentou sobre algumas 

barreiras que surgiram para a publicidade do evento. Cristian comentou que foi confirmado o 

Panamericano de canoagem em Três Coroas, que acontecerá em abril de 2023. Foi comentado 

alguns pontos da Copa Cidade Verde. Cristian comentou que Três Coroas esteve presente na 

FESTURIS. Foi comentado sobre novos empreendimentos que podem vir a surgir na cidade. 

Bruna nos passou sobre a visita da ASTECA as escolas municipais, que está sendo positivo e 

inclusive já teve procura de alunos na escolinha da ASTECA. Foi comentado que na próxima 

semana começam as obras no Museu Armindo Lauffer. Cristian comentou sobre a votação do 

Orçamento Participativo, na qual Três Coroas entrou com o Projeto Reforma da Pista 

Internacional de Canoagem e entornos do rio no Parque das Laranjeiras, reforçou a importância 

de votarmos e solicitou ajuda para divulgar. Também foi informado aos conselheiros que o Plano 

Municipal de Turismo teve aprovação do Executivo e foi encaminhado ao Legislativo para 

votação para tornar-se lei. Sem mais para o momento, encerramos a presente ata, que segue 

com a lista de presença e assinaturas. 

 


